

06. Juli 2008:

Erfolgreicher Start - erste Etappe von Oberammergau nach Sölden geschafft

Heute war es endlich so weit: Nach drei Tagen Akklimatisierung und letzten Vorbereitungen vor Ort fiel der Startschuss für unsere erste Etappe. Rund 140 km Strecke bei knapp 2.500 Höhenmetern hielt der Tag für uns bereit, ein strammes Programm, das eine gute Kräfteeinteilung gebot. Die Alpen zeigten uns denn auch gleich am ersten Tag, was sie zu bieten haben: beeindruckende Bergpanoramen bei 20 Grad und stahlblauem Himmel, aber auch knackige Anstiege bei Dauerregen und Graupel, wie auf unserer ersten Passfahrt hinauf zum Hahntennjoch. Gnadenlos reihten sich die engen Kurven der Serpentinaen vor uns auf, genauso wie die rasanten Abfahrten, auf denen es leider zu einem schweren Sturz kam. Wir haben das Ziel in Sölden nach fast sechs Stunden zwar müde und durchnässt, aber gesund und munter erreicht – so kann es weitergehen!



Oli und Bram beim Start in Oberammergau